

Wahl der Heimat- und Jugendpfleger

STAUFENBERG. Einstimmig hat der Rat der Gemeinde Staufenberg am Donnerstag folgende Ortsheimatpfleger für die Wahlperiode 2016 bis 2021 in ihren Ämtern bestätigt: Klaus-Dieter Bauer für Landwehrhagen, Andrea Hornig für Lutterberg, Klaus Reich für Nienhagen, Walter Jentsch für Speele und Heike Spohr für Spiekershausen.

Als Ortsjugendpfleger für den Zeitraum 2016 bis 2021 wählte der Rat für Benterode Pierre Fleck, für Uschlag Nils Kullmann, bestätigt in ihren Ämter wurden für Spiekershausen Christian Spohr und für Speele Gregor Hund. (ems)